
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 04 DE
JULIO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, el docente Paulo Dam. Contó con la presencia
de los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura, docentes: Sharif Kahatt,
Reynaldo Ledgard, Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Karen Takano, Patty Llosa,
además estuvo la alumna Elisa Infantas. Participó además el docente Renato Manrique en
su calidad de secretario académico.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de
Directora de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta
de la sesión del 17 de junio para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el
acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento, que la universidad
está proponiendo que la ceremonia de graduación tenga un solo formato para todas
las unidades y sea gestionado por la oficina de eventos de la universidad. Mencionó
que próximamente tendrá una reunión con Patricia Harman para ese fin.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento que tres
propuestas de profesores del Departamento de Arquitectura han resultado ganadoras
de las convocatorias realizadas por la DARI: la propuesta de la docente Sofía
Rodríguez Larraín para contar con un codictado internacional y las propuestas de las
docentes Rosabella Álvarez y Samantha Saona para cursos en inglés

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento, el proceso y las
gestiones realizadas para la implementación del mobiliario de la ampliación del
edificio de la Facultad.

● El Decano informó al Consejo sobre la ejecución del Fondo de Gestión por
Resultados de la unidad, indicando que se realizará una consultoría para realizar un
estudio de mercado sobre cursos y actividades de formación continua. Información
que permitirá diseñar e implementar una oferta propia de cursos.

● El Decano comentó al Consejo para su opinión, sobre la necesidad de incorporar a un
profesor en el proceso de recepción de las entregas de los Proyectos de Fin de
Carrera antes del proceso de sustentación, el cual revisará y validará la entrega en
términos cuantitativos. El decano propuso al docente Carlos Jiménez para esta labor
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● El Decano comentó al Consejo para su conocimiento y opinión, el pedido del CEFAU
de que la revista que viene realizando tenga algún tipo de vinculación o
reconocimiento por parte de la Facultad

● En relación a los servicios externos que se dan a los alumnos que está realizando
proyectos de fin de carrera, el Decano informó que el secretario general de la
Universidad, se mostró reticente a que se envía algún tipo de comunicación de
advertencia a los egresados porque se podría considerarse una amenaza a su
ejercicio de libertad.

● El Decano comentó al Consejo para su conocimiento y opinión, los siguientes
aspectos del semestre 2022-2.

1) Se tendrá la posibilidad de usar los auditorios de la universidad para los horarios
que tendrán una gran cantidad de alumnos.

2) La oferta académica del semestre 2022-2 se presencial menos las siguientes
excepciones:
CIV140 FUNDAMENTOS DE INGENIERÍA que será dictado por el docente Martin
Peña
ARC112 SISTEMAS FORMALES DEL SIGLO XX que será dictado por los
docentes Reynaldo Ledgard y Vhal Del Solar.
ARC240 HISTORIA Y TEORIA DE LA ARQUITECTURA 3 y ARC257 SEMINARIO
DE TEORIA DE LA ARQUITECTURA 3 que serán dictados por el profesor Manuel
Cuadra

ACUERDOS

● Incorporar a un profesor en el proceso de recepción de las entregas de los
Proyectos de Fin de Carrera, se aprobó además nombrar al profesor Carlos
Jiménez en esta labor.
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